

Es weihnachtet sehr!

Die Weihnachtszeit ist für viele etwas ganz Besonderes. Neben der Vorfreude auf Geschenke und das bevorstehende Zusammensein mit der Familie gehört für viele Menschen die Tradition an Weihnachten einen Tannenbaum aufzustellen und ihn festlich zu schmücken zu den schönsten Bräuchen.

So auch für unsere Kinder!

Wir haben es uns daher nicht nehmen lassen, so wie jedes Jahr, unser traditionelles Weihnachtsbaumschmücken zu gestalten. Sehr gerne möchten wir Ihnen hier einen Einblick in diesen Tag geben.

Am Wochenende vom 20.11. wurde unser Weihnachtsbaum mit tatkräftiger Unterstützung aus dem Elternkreis aufgebaut.



Am Dienstag den 23.11. haben wir den Mittleren-Treff vorgezogen und gemeinsam mit allen Mittleren den Weihnachtsbaum geschmückt - natürlich mit Weihnachtsmusik.

An die Stellen, wo die Kinder und wir Erwachsenen nicht hinkamen, kam die große Leiter zum Einsatz. Die Kinder haben uns dann genau gezeigt wo sie den Stern, die Kugel und all den schönen Baumschmuck aufgehängt haben wollten.

Kinder aus den anderen Gruppen haben uns dabei zugesehen und gute Ratschläge gegeben wo dies oder das noch aufgehängt werden konnte.



Nachdem alles aus der Schmuckkiste seinen Platz am Baum fand, machten wir die Lichterkette an und genossen gemeinsam unseren, mit Liebe und Freude geschmückten, Weihnachtsbaum.



Wir wünschen allen Kindern und Ihnen eine besinnliche und fröhliche Weihnachtszeit im Kreise Ihrer Liebsten!